



# Tribune de Genève

Mardi 9 mai 2017

Le chiffre du jour

# 54 400

**Solidarité** L'association Educar es avanzar, basée à Cologny, a récolté samedi 54 400 francs lors de la 8e édition du Rhône-Alpes Agility, une balade d'automobiles anciennes. Cette année, 69 équipages, soit 139 personnes, se sont élancés sur les routes de la région Rhône-Alpes. Ancien maire de Cologny et organisateur de l'événement, Jean Murith se félicite de la générosité des donateurs. L'argent récolté permettra à l'association de poursuivre ses programmes de scolarisation et de santé pour les enfants défavorisés du Nicaragua. J.D.W

